



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**16 de Agosto de 2006  
Resumen Colegial**



## **RESUMEN COLEGIAL**

Los abogados piden una comisión urgente ante los problemas de la Justicia  
EL MUNDO

Premio Amigos de Pontevedra. Entrevista a Javier Munaiz Puig, decano del Colegio de Abogados de Pontevedra durante el período 1987-1992 DIARIO DE PONTEVEDRA

# Los abogados piden una comisión urgente ante los problemas de la Justicia

CASTELLÓN.- El presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados (CVCA), Francisco Real, solicitó la creación con «carácter urgente» de una comisión mixta entre el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y el Consejo Autonómico de la Abogacía de la Comunitat Valenciana para «analizar los problemas del sector». Según un comunicado del CVCA, Real acusó a «ámbitos de la magistratura» de poner trabas para impedir la creación de este tipo de comisiones.

El presidente del CVCA apuntó que el objetivo de estas comisiones mixtas, «que deberían contar con la participación del resto de profesionales de la Justicia como procuradores, cuerpos de seguridad y forenses», es actuar como «instrumento de intercomunicación» en-

tre los agentes que integran la Administración de Justicia.

Real pidió a los políticos que «escuchen» a los profesionales que intervienen en la Justicia y que «no tomen decisiones como un instrumento de oportunismo político».

En ese sentido, el máximo responsable del CVCA aseguró que «lo primero que hay que hacer es admitir la gravedad y complejidad de la problemática del sector y aportar soluciones viables» y señaló que el diálogo es «el único arma» con que cuenta la abogacía valenciana.

«Desde el CVCA y los Colegios de Abogados, dentro de sus respectivos ámbitos territoriales, abogaremos por la creación de foros y mesas de la Justicia en las que exponer los problemas y ser escuchados», apuntó Real.

[Entrevista] ■ **Javier Munaiz Puig** | Premio Amigos de Pontevedra

## “Pontevedra es una ciudad muy amable, cordial y hospitalaria”

■ Amante de la Abogacía, el galardonado fue el decano del Colegio de Abogados de Pontevedra durante el periodo 1987-1992

**PONTEVEDRA** | Precedió a Modesto Barcia al frente del Colegio de Abogados de Pontevedra, y su actual decano, Eloy Artime, “es un gran amigo mío, además de un gran, un enorme profesional”. Javier Munaiz Puig, de profesión abogado, recibirá el 12 de agosto uno de los galardones que como cada año entrega Amigos de Pontevedra. Un premio, reconoce Munaiz, “que me llega con muchísima sorpresa”.

**¿Cómo recibió la noticia de que había sido uno de los distinguidos este año por Amigos de Pontevedra?**

—Pues lo cierto es que fue algo muy agradable, y me llegó con sorpresa. Es una satisfacción enorme ser agasajado por una asociación tan enraizada en la ciudad como es Amigos de Pontevedra. Estoy totalmente sorprendido ya que se trata de una noticia imprevista, muchos sentimientos que confluyen.

**¿Se considera merecedor del**



CLARA AMO

**La asociación**  
Amigos de Pontevedra es un colectivo muy enraizado en la ciudad

### El perfil

Estudió Derecho en la Universidad de Santiago de Compostela y Ciencias Políticas en Madrid. Confiesa, entre risas, que se encuentra más cómodo ante un tribunal que ante los medios de comunicación. Javier Munaiz despacha desde la calle Micheleña. Su abuelo, al igual que él, fue decano del Colegio de Abogados de Pontevedra.

**Mi carrera la**  
desarrollé en estos 40 años dentro de la máxima normalidad

### galardón?

—Además de ser una inesperada noticia, no me considero merecedor de la distinción.

### ¿Por qué no?

—Bueno, me imagino que soy un abogado normal, aunque la verdad es que ya llevo 40 años desarrollando la profesión. Inicie todo esto en 1966 haciendo pasantía con Gonzalo Velasco, una circunstancia especial en mi vida.

### ¿Estuvo siempre en el mundo del Derecho, de la Abogacía?

—Durante algo más de tres años fue funcionario de la Deputación Provincial de Pontevedra. Ejercí durante esos años hasta que solicité la excedencia. Realmente siempre me llamó el mundo de la Abogacía, y desde entonces es a lo que me dedico de forma profesional.

### ¿Es el premio de Amigos de Pontevedra importante para su carrera profesional y su vida personal?

—Para mí es un galardón interesante y muy importante como condición de pontevedrés. Como he dicho antes, Amigos de Pontevedra es un colectivo muy enraizado y muy destacada en la ciu-

dad. En ese sentido, hay otras personas que serán distinguidas, y es una satisfacción, me siendo muy honrado.

### ¿Qué significa Pontevedra para usted?

—Es la ciudad en la que nací y en la que vivo, por lo tanto es importantísima en mi vida. Me imagino que tanto para mí como para todos los pontevedreses.

### ¿Cómo es la ciudad para usted?

—Es una ciudad amable, cómoda. Los vecindarios pontevedreses se caracterizan por ser cordiales y hospitalarios”. Vivimos en una ciudad magnífica, donde se respira un buen aire en la atmósfera. SE reconoce la calidad de vida de Pontevedra, y sus ciudadanos están muy orgullosos y encantados de ella.

### ¿Cuál es el caso en el que trabajó durante su carrera del que más orgulloso se sienta?

—Huño algunos con cierta resonancia a nivel público, pero prefiero no citar ninguno.

### ¿Alguno del que no se sienta contento?

—No hay nada reseñable. Mi carrera se desarrolló en una línea de normalidad.

### Ya son muchos años trabajando.

—Pues seguiré unos cuantos años hasta que llegué el momento de mi jubilación. Pero este reconocimiento me imagino que es consecuencia de la amistad que me una Amigos de Pontevedra. ■